

**ROLLER ARTISTIQUE**

Comme sur des roulettes

C'est un travail de fourmi que de danser ! À l'USF roller artistique, ça pourrait être un mantra maison, alors que la section comme sur des roulettes a récolté quatre podiums lors du premier rendez-vous compèt' de la saison ! Les onze clubs franciliens de la discipline étaient en lice pour s'expliquer en danse et en artistique. Sacha Grynkor, 18 ans, remporte la compétition chez les seniors en artistique au niveau N3, Diane Momenteau, 16 ans, se classe 3^e chez les juniors, également en artistique, toujours en N3. Alexane Rançon, 11 ans, et Gwendoline Lanza, 21 ans, se sont respectivement classées 2^e et 3^e en danse, niveau R2. Prochain rendez-vous à Boussy les 15 et 16 mars. ●